L'Ère du Verseau : l'Église de Laodicée

Et maintenant voici un court chapitre pour situer notre sujet en perspective.

L'âge qui vient a déjà été annoncé dans les écritures : l'Ère du Verseau a eu son droit de cité dans la Bible.

Il me semble donc important de souligner ce fait. Ce n'est vraiment pas anodin.

Toutes ces informations nous ont été apportées par Omraam Mikhaël Aïvanhov.

Pour commencer, d'après lui le personnage mystérieux qui est apparu à St Jean pour l'Apocalypse n'est autre que Melkhitsédek, le régent de la Terre.

Il ne faut pas oublier que si Jésus est dit de « l'ordre de Melkhitsédek », c'est que celui-ci doit être au-dessus de Jésus. Il doit s'agir d'un être extraordinaire, étrangement méconnu par les exégètes.

intéresse Mais donc се qui nous particulièrement concerne texte се mémorable que certains connaissent peutêtre déjà. Voici l'extrait que je retiendrai essentiellement, issu de la Lettre à l'église de Laodicée (nb: pour plus d'explications je renvoie le lecteur au livre d'O.M.A. « La Bible, miroir de la création » Tome 2, Partie V, 2, III p.630):

« (...) puisses-tu être froid ou chaud (...) je te conseille d'acheter de moi de l'or éprouvé par le feu, et des vêtements blancs afin que tu sois vêtu (...) et un collyre pour oindre tes yeux (...) ».

Comme toujours avec la Bible, les métaphores dissimulent de grandes vérités.

Ces trois lignes en effet masquent tout simplement des notions précises d'astrologie, en lien avec l'Ère du Verseau.

Le froid et le chaud concernent les deux pôles du pilier Ciel. Le Verseau, signe de la période froide, est en effet opposé au Lion, signe de la période chaude.

Plus précisément, le Soleil fait face à Saturne et à Uranus.

Ou encore, voici l'Amour travaillant avec la Sagesse et la Vérité.

«L'or éprouvé par le feu » évoque le travail du Soleil spirituel (et aussi physique) sur notre propre matière, transformée par le feu de l'amour supérieur.

Dans l'Ère du Verseau, il correspond ainsi à l'Amour universel qui sera appelé à régner dans le grand corps collectif, le pôle Lion.

« Des vêtements blancs afin que tu sois vêtu » correspondent à la lumière, obtenue par la Sagesse de Saturne qui incite à la méditation, à la profondeur, à la connaissance. Ces « vêtements blancs » sont en réalité l'aura purifiée et rayonnante de l'individu.

Et enfin « un collyre pour oindre tes yeux » évoque très clairement Uranus, la Vérité, la libération de l'illusion par le contact direct avec les puissances d'en-haut.

On voit donc comment le pôle Verseau, influencé par Saturne-Uranus, travaillera sur le pôle Lion, influencé par le soleil.

Enfin nous pouvons ajouter cette phrase qui suit : « ceux que j'aime, je les réprimande et je les châtie » pour évoquer les événements qui vont secouer la terre en cette fin d'Ère des Poissons : Saturne et Uranus, les initiateurs, seront sévères avec leurs élèves humains pour les assagir, et ils amènent avec eux des tribulations, des bouleversements de nature à éveiller la conscience endormie du plus grand nombre.

Mais n'oublions pas « ceux que j'aime », qui signifie que l'amour supérieur est à l'œuvre, là-haut nous sommes aimés, et par le soleil de l'amour (et du Lion) l'Ère du Verseau nous prépare à une profonde régénération de nature christique - c'est-à-dire solaire - qui marquera le triomphe de la nouvelle époque.

C'est en tout cas le sens profond de la mission du Verseau, annoncée prophétiquement il y a donc environ 2000 ans par le régent de la Terre, Melkhitsédek.

C'est tout simplement extraordinaire.

L'avènement des vertus féminines

Un des aspects les plus spectaculaires de l'Ère du Verseau, et de ses pôles féminins Lion et Taureau, concerne le rôle de la femme et des valeurs féminines dans l'époque qui vient.

En effet, le lion exaltant tout ce qu'il approche, le pôle féminin de l'Ère du Verseau sera appelé à rayonner de manière très significative.

Le puissant vieillard du Verseau a besoin d'une femme à la hauteur.

L'Ère du Poisson a véhiculé un archétype de femme magnifique mais tout de même un peu austère. La femme n'a pas eu le très bon rôle dans sa vibration Vierge, plutôt mise de côté et soumise, obéissante, au service de l'homme.

Le pôle Lion, lui, n'aura pas du tout cette orientation...

Il n'est pas impossible d'ailleurs d'attribuer les premiers soubresauts d'émancipation féminine à l'influence naissante du Verseau.

N'oublions pas que celui-ci est aussi un anticonformiste, doté d'une vision que n'ont pas les autres. Le mouvement féministe correspond à une aspiration à l'indépendance et à la liberté que la génération qui possède Pluton en Lion (en gros, les natifs des années 40 parvenus à l'âge adulte dans les années 60- début 70) a bien su porter et exalter... En revanche, la manière dont cette revendication a été menée est tombée dans l'écueil militantiste, d'une

négativité insidieuse (tout comme les revendications de mai 68 fort mal canalisées) très éloignée des lois de la sagesse et de l'équilibre que véhiculera l'Ère du Verseau, pour le plus grand bien de tous.

Ce rééquilibrage, ce renforcement inéluctable du pôle féminin, sera infiniment bénéfique pour le corps collectif.

Dans la société du Verseau, l'injustice faite à la femme sera probablement de l'histoire ancienne et celle-ci pourra être rétablie dans toute la splendeur de sa mission.

Le monde supérieur va avoir besoin des femmes.

Celles-ci ont la faculté de former, de modeler la matière. La plupart des femmes l'ignorent, mais elles ont un pouvoir prédestiné.

On ne peut nier qu'une femme, dans sa quintessence, émane une ambiance de nature magnétique, délicate, subtile, douce et envoûtante. Chaque femme, sans exception, reçoit à l'origine ce potentiel d'émanation.

Cela tient au fait qu'il y a dans la nature de la femme un pouvoir magique qui peut le meilleur... comme le pire.

Cette puissance relève du mystère féminin. Sujet inépuisable. La femme par sa sensibilité accède à des fréquences que les hommes ont sans doute plus de difficultés à appréhender.

Le secret, que révèle aussi la science initiatique, c'est que la femme possède une

capacité d'agir sur la matière lui conférant un pouvoir spirituel que n'ont pas les hommes.

Pourquoi dit-on que c'est Ève qui a été contactée par le Serpent ? Le serpent en réalité représente justement la force d'attraction tellurique, clef de cette densité si fascinante qui a incité Ève à croquer dans la pomme, étant plus proche de ces vibrations condensées que l'homme.

C'est un symbole évidemment, mais d'un sens profond pour ce qui nous concerne : la femme possède une affinité naturelle avec les lois de la matière... C'est pourquoi les chevaliers de la table ronde avaient tant besoin de la femme. Sans elles, il est impossible de réaliser quoi que ce soit en réalité.

La preuve en est que c'est à la femme que la Nature a confié la tâche miraculeuse de mettre au monde les enfants.

Mais ça ne s'arrête pas là.

Le pouvoir de la femme est aussi immense dans l'invisible. C'est elle qui possède les clefs de la réalisation.

Un des plus grands mystères concernant l'Ère du Verseau se trouve ici.

De même que la femme a la possibilité de mettre au monde des enfants, elle possède aussi la faculté de mettre au monde des enfants invisibles...

Ce grand secret est bien connu des initiés.

C'est une des clefs de l'Ère du Verseau : les semences uraniennes contenant toutes les idées nouvelles, avec en projet tout le plan du nouvel édifice universel qui doit amener la renaissance du genre humain, recherchent un creuset pour travailler sur ce grand œuvre.

Et ce sont les femmes qui vont le leur offrir!

Concrètement, tout porte à croire que l'Ère du Verseau permettra à des initiés de se manifester et d'agir ouvertement de par le monde, avec des idées issues en droite ligne de la source universelle.

Ces idées ont déjà été révélées: elles concernent l'édification d'une ère de fraternité, de partage et de justice avec en ligne de mire l'établissement d'un âge d'or (durable) pour toute l'humanité.

C'est donc aux femmes qu'il incombera de recevoir ces germes spirituels et de les faire fructifier. Sous l'égide des grands maîtres, représentant la lumière issue du Verseau, les femmes ouvriront les portes du temple de l'amour afin de recevoir en toute conscience cette fécondation spirituelle, qu'elles nourriront par leur matière psychique.

Ainsi, les femmes lionnes alimenteront ces images, ces forces archétypales. Ce sera l'air du temps, la tendance de l'époque: travailler pour un haut idéal, nourrir le désir d'une société chaleureuse baignant dans le courant de vie, dans la joie, le partage, la célébration, la créativité.

À l'heure actuelle dans le contexte social marqué par l'empreinte du signe de la Vierge de l'Ère des Poissons, ça ressemble à une idée issue d'un roman d'anticipation... et pourtant c'est exactement ce qui va se passer. C'est

écrit, pour ainsi dire. Ce sera la mission du Verseau : rétablir l'Âge d'Or établi autrefois par l'initié Ram, mais cette fois-ci avec le plein consentement de tous, dans un élan mondial pour l'unité et la fraternité. Le pôle Lion, avec l'influence solaire, incarnera la réalisation de l'Âge d'Or sur Terre.

Il ne faut pas prendre cette question à la légère : la mission des femmes sera immense. C'est à elles que sera accordée la possibilité de transformer le monde par leurs pensées, leurs désirs de beauté et d'harmonie, afin de donner une issue dans le vivant aux projets des hautes sphères.

Il est donc manifeste que l'ambiance du monde va changer sous l'aile du féminin par l'empathie, la solidarité, le dialogue, la compréhension mutuelle.

Les pathologies masculines de pouvoir, de domination, de violence qui ont tant nuit pendant des siècles auront de moins en moins de conditions pour s'exprimer.

Donc, la femme aura les coudées franches pour travailler, exprimer et réaliser ce qui lui tient à cœur et à commencer... par transformer l'humanité en quelques générations.

Car n'oublions pas que la future priorité du pôle Lion de donner toutes latitudes à la femme dans sa mission de créer, former et éduquer les enfants contribuera là aussi à privilégier le soin, la douceur, l'écoute, la pédagogie, la psychologie... Toutes vertus de nature à déteindre très favorablement sur les mentalités de l'époque future, nourrie et

enrichie par cette renaissance du féminin. Les femmes mettront au monde des enfants de plus en plus dégagés du vieux monde, des souffrances et des transgressions.

Bien sûr, attention, il ne s'agit pas non plus d'annoncer un retour au matriarcat... au contraire, cette époque aura pour objectif de rétablir chaque sexe dans ses fonctions et dans son génie propre. Ce sera un âge d'égalité, de justice, et d'équilibre des sexes.

Il sera grand temps.

Le Facteur Solaire et la reconnexion à la Nature

Ce livre évoque une révolution et un bouleversement aux conséquences incalculables. Le monde va évoluer de manière si inattendue que le mode de vie en sera transformé, et avec lui de nouveaux usages, de nouvelles pratiques et de nouvelles priorités de développement apparaîtront.

Même si c'est encore difficile à imaginer aujourd'hui, il faut bien prendre conscience que notre quotidien sera très impacté par ce nouveau paradigme de vie!

Ne subissant plus l'esclavage d'une nécessité productiviste et consumériste, nous ne serons déjà plus aussi tributaires du temps, des horaires, de cette fuite en avant si gémélienne (le signe des gémeaux). Avec le Taureau (comme nous l'avons déjà évoqué), nous aurons davantage de temps.

Ce temps disponible définira une des priorités de la vie de l'Ère du Verseau : redécouvrir la Nature.

Ce sera un des immenses bienfaits de l'influence du Taureau.

Mais plus loin encore, en réalité ce nouveau format de vie sera propice à la pratique du grand Yoga universel que proposera l'Ère du Verseau, et dont la Nature constituera le levier le plus accessible.

C'est une sacrée nouvelle!

Ceci inclut une science encore totalement inconnue du monde actuel, qui trouve ses origines bien en arrière, bien loin de notre temps au cœur des écoles initiatiques dont l'éclat reste vivant dans les dimensions du subtil

Il existe en effet un héritage, issu de la mémoire universelle, qui va pouvoir réémerger à la faveur de la croix du Verseau.

Et cet héritage aura pour mission de guérir, transformer, unir et régénérer toute l'humanité.

Certains d'entre nous serons immédiatement au point, déjà en affinité sur tous les plans pour le travail avec cette évolution, d'autres devront apprendre à se mettre au diapason.

Mais ce qui est certain, c'est que tous tireront un bénéfice immense de ces nouveaux comportements.

Et cet héritage va trouver toute son expression avec le pôle du Lion, dans une alliance providentielle avec le signe du Taureau... Quand j'écrivais que les pôles féminins de l'Ère du Verseau sont les plus visibles, les plus manifestes, et bien nous y voici.

Lion et Taureau offriront la matière d'un phénomène mondial extraordinaire, novateur et révolutionnaire, et pourtant d'une totale simplicité.

... Avez-vous observé la nature au petit matin?

Tout commencera à cet instant : au début du jour.

Dans la Nature un divin frémissement parcourt tout le vivant, dans les nuages, dans le ciel, et balaye les forêts et les prairies pour déverser ses bénédictions sur toutes les créatures.

Personne, ou presque, n'est au courant à l'heure actuelle. Mais c'est un fait presque incroyable : nous avons tous les mystères de la vie à notre portée, chaque matin. Des êtres auraient donné leur vie autrefois, au seuil des grandes écoles de mystères du passé, pour connaître ce secret.

Alors le voici ce secret, clef de l'évolution, du bonheur et de la plénitude pour réussir pleinement sa vie terrestre : le Soleil.

Le Soleil n'est pas un symbole, une belle métaphore poétique avec laquelle se gargariser. Car tout le monde aime le soleil, c'est entendu, mais davantage dans la perspective d'un beau voyage touristique dans les îles où à l'occasion des premières balades de printemps.

En réalité, on ne sait rien du soleil! On croit connaître, on se sent même un peu blasé sur le sujet. Ah oui, le soleil, bien sûr, classique, banal en somme.

Ne faisons pas comme ce Nasradine Hodja, qui s'écriait que la Lune était plus utile que le Soleil car elle, au moins, éclairait la nuit.

Soyons honnêtes, nous en sommes un peu là aujourd'hui.

Non, oublions tous les poncifs, idées reçues et surtout toutes les évidences concernant le Soleil. Revoyons notre disque dur. Le Soleil, l'astre de notre quotidien qui dispense la lumière, la vie et la chaleur sur toute la planète (et le système solaire) est en réalité notre plus grand initiateur.

Il est vivant, intelligent, et actif sur tous les plans.

Il est présent dans le plan physique certes, en premier lieu (et c'est grâce à lui d'ailleurs que nous sommes en vie), mais aussi, et surtout, dans le plan spirituel.

C'est la pile du divin, la source la plus accessible à tous, un véritable trésor aux ressources inimaginables. Les peuples d'autrefois étaient sans doute bien plus proches de la vérité en faisant du soleil un Dieu, que nos scientifiques qui l'analysent sous toutes les coutures pour le réduire à une boule de feu thermo-nucléaire.

Le soleil agit comme un catalyseur et un révélateur. Pensons en termes de jardiniers : le Soleil, par ses rayons spirituels, éveille les graines spirituelles qui sont en nous exactement comme il le fait dans le plan physique pour toute graine dans la Nature.

C'est un fait que la science initiatique aura longtemps tenu au chaud au cœur des temples. Mais désormais cette vérité va gagner les cœurs et les consciences du monde entier.

Au-delà de toutes les religions, de toutes les croyances, une pratique va émerger comme une évidence.

C'est le Yoga du Soleil.

Assister le matin aux levers du soleil, et s'ouvrir à ses rayons et aux flux de la Nature, constituera une des clefs du grand paradigme de l'Ère du Verseau.

Le Soleil est au cœur de la Nature. C'est le grand pourvoyeur, le maître de notre ciel. Et c'est le matin, à son lever, qu'il est le plus accessible, intelligible, assimilable physiquement et spirituellement.

Notre corps physique est aussi conçu pour s'imprégner des rayons du soleil. Donc, déjà d'un point de vue concret s'exposer aux rayons du soleil, particulièrement le matin, agit très favorablement et constitue même un trésor pour la santé et le bien-être (c'est un fait d'ailleurs bien connu des naturistes).

Mais ça ne s'arrête vraiment pas là.

Sur le plan psychique le soleil œuvre en nous également de façon flagrante.

On peut s'en rendre compte un peu déjà en allant dans la nature à toute heure, sous l'effet de ses rayons on se sent bien, quelque chose se dilate et agît favorablement.

Mais c'est encore bien peu.

La science nouvelle du Verseau ne proposera ni plus ni moins que de s'atteler à un travail recelant les plus grands bénéfices pour le devenir des êtres humains : entrer en contact avec le corps spirituel du Soleil.

Cette science proposera à chacun de s'entraîner à recevoir le Soleil, à vibrer avec lui, à s'en imprégner, à l'aimer. Il y en aura pour tous les niveaux d'évolution, et tous en profiterons d'une manière ou d'une autre...

Les premières heures du jour seront sacrées, précieuses, propices à ce travail gigantesque pour le bien de tous.

Et avant de se lancer dans les diverses activités de la vie quotidienne il sera proposé à tous de s'offrir ce moment pour soi, dans l'intimité de la connexion avec les forces de Nature et du Soleil. Moment d'introspection, de paix et de centrage que tous apprendront à apprécier dès l'enfance et qui placera sur les meilleurs rails pour apprendre à s'écouter, à s'intérioriser et à pour recevoir des méditer nourritures subtiles...

Dans ces conditions, le travail avec le Soleil sera merveilleusement efficace. Chaque méditation au lever du Soleil sera en mesure d'apporter un mieux-être, de la joie, et aussi une capacité à s'ouvrir à la Nature pour capter ses messages d'abondance, de vie, d'espérance, dans un élargissement de conscience immensément bienfaisant.

Car la pratique des levers du soleil recèle un potentiel pour nous ouvrir les arcanes de la Nature secrète, à l'écoute de ses murmures, de ses encouragements, de ses révélations.

Le Soleil lui-même nous parle, ses rayons agissent comme des activateurs de chakras et leurs caresses constituent un yoga en ellesmêmes.

En réalité, le Soleil nous tire vers le haut. En s'ouvrant à ses rayons, à la vie qui émane de lui et à sa chaleur nous avons l'opportunité de capter des éléments infiniment précieux, dont les bénéfices sont incalculables.

Cette pratique largement encouragée, et pratiquée, modifiera déjà quelque peu l'ambiance des activités humaines... Tout commencera chaque jour dans le calme, la paix, la douceur, et également dans la conscience d'être reliés les uns avec les autres. L'organisation de la société, les horaires, les différentes activités, tout sera orienté et adapté dans cette perspective.

Ce Yoga du Soleil offrira à l'Ère du Verseau un véritable bain de jouvence. Un courant de vie traversera toutes les consciences, et l'humanité frémira sur un mode totalement nouveau pour elle.

Si tous les problèmes ne seront pas résolus intégralement évidemment - la nature humaine étant ce qu'elle est - l'Ère du Verseau nous offrira réellement un potentiel d'harmonie et de bien-être collectif fondé sur des lois totalement nouvelles.

Il existera une sorte d'objectif sous-jacent à toutes les activités humaines. Et c'est le Soleil qui nous l'inspirera.

Cet objectif consistera à faire rayonner l'amour, la tolérance, la fraternité, l'entente malgré les différences, et insufflera le désir d'être un canal pour contribuer à faire régner une ambiance chaleureuse, digne du signe du Lion.

Le Soleil nous enseignera également à mieux comprendre et connaître la Nature. Ce sera l'occasion de mieux l'aimer et la respecter, et de puiser en elle toutes les quintessences issues de la source. En réalité la Nature nous parle tout le temps du Soleil... Les esprits qui la peuplent et l'animent peuvent ainsi nous inspirer dans cette démarche de nutrition physique et spirituelle, en lien avec le grand mystère de la Vie et toutes les richesses qui nous attendent si nous acceptons de nous ouvrir au Soleil et de communier avec lui de tout notre cœur.

Ce Yoga universel permettra aussi de dépasser toutes les différences de race, de culture, de religion.

Quand on se sent bien, emplis, dilatés - aimés aussi - d'une certaine façon on ne peut que souhaiter le bien aux autres, et aspirer à créer des échanges sincères, joyeux, authentiques!

Le Soleil sera réellement à même d'inspirer une culture universelle.

Il est ainsi autorisé d'annoncer que l'Ère du Verseau nous amènera en douceur vers une Civilisation Solaire, à l'adresse de tous les êtres humains sur toute la Terre.

Cet âge a été annoncé depuis longtemps, et prendra forme sous l'influence de ce Soleil qui irradie déjà dans les plans invisibles de la destinée humaine : l'Âge d'or.

Ce sera vraiment le grand chef-d'œuvre du Pilier du Ciel: faire entrer les courants du Verseau dans les consciences en travaillant avec le Soleil du Lion. Celui-ci attisera le Soleil noir du Verseau, qui depuis les plans invisibles déversera ses bénédictions dans le plan visible avec la collaboration du Lion, le Soleil visible.

Le tout étayé par ce besoin universel que soutiendra le Pilier de la Terre et sa base Taureau : le retour à la Nature, qui nous offre chaque matin ce spectacle si merveilleux du Soleil resplendissant se levant sur le monde en ambassadeur des puissances célestes.

Le triomphe de l'Aigle

Le chapitre précédent a évoqué le chefd'œuvre du Pilier du Ciel, l'Âge d'or donc... Quid du Pilier de la Terre ?

Nous avons en réalité déjà évoqué le travail de l'axe de soutènement de l'Ère du Verseau - le Pilier de la Terre - en parlant du Taureau et du Scorpion. Mais ça vaut la peine d'aller encore un peu plus loin.

Car l'axe Taureau-Scorpion résonne comme un défi... Nous avons déjà vu que cet axe concerne l'arbre de la connaissance du Bien et du Mal. Ceci touche notre propre matière physique et psychique. Nous atteignons ici un point sensible, qui fait appel à la force de vie mais concerne également toute la part d'ombre éventuelle qui peut survenir. C'est l'axe des plaisirs et de la transformation.

Nous avons retenu précédemment à quel point cet axe serait une opportunité de se réconcilier définitivement avec le corps, et de célébrer la joie de la vie, des sens et de la beauté par un ancrage en conscience ouvrant la porte à la sacralisation du vivant et à la communion avec la Nature.

Cependant cet axe nous suggère un idéal. Comme nous l'avons évoqué pour les Ères précédentes, le pôle masculin de l'axe individuel est un objectif agissant au niveau de l'inconscient individuel. D'un certain point de vue il est presque inatteignable, c'est un aimant mais l'attraction du pôle féminin

conditionne majoritairement le comportement personnel. Mais c'est néanmoins un point focal important qui joue un rôle essentiel au cœur de chaque âge.

C'est pourquoi le pôle Scorpion, en travail avec le Taureau, suggère une ambition très élevée qu'il est maintenant nécessaire de préciser clairement pour bien saisir le potentiel de développement du Pilier de la Terre de l'Ère du Verseau : c'est crucial, et digne de l'initiation vécue autrefois au cœur des Temples.

Il s'agit d'avancer ici la notion de transformation et de sublimation...

Pour les plus ambitieux, et les plus évolués, l'Ère du Verseau mettra à l'ordre du jour la notion de travail sur soi dans des proportions très exigeantes.

En réalité, le Scorpion aspire à attirer les individus au cœur de l'athanor alchimique. Il s'agit de plonger au plus profond en soi afin de parvenir à la maîtrise des forces racines, et de transformer et élaborer comme un vrai alchimiste sa propre matière.

L'idéal concerne ici la maîtrise de toutes ses cellules.

Le Pilier de la Terre propose un immense travail sur les forces brutes, qui passe par la sublimation de la force sexuelle. Une spiritualité intense, nourrie par une capacité de concentration et des efforts soutenus et répétés, favorise cette alchimie. Cependant la créativité, la joie et l'ouverture à la vie sont aussi une des clés de cette évolution.

Soyons clairs, c'est un point de vue archétypal. Tous les égyptiens n'ont pas réussi les initiations avec le Verseau (pôle masculin du pilier de la Terre de l'Ère du taureau), et les Grecs et les Romains ne sont pas non plus devenus des chefs dominateurs comme le Capricorne aurait voulu les y inciter. Tous les individus de l'Ère des Poissons n'ont pas été non plus des explorateurs, des grands sportifs ou des leaders d'opinion (Sagittaire). Tous ceux de l'Ère du Verseau ne seront donc pas des alchimistes réalisés.

Cependant c'est inscrit, comme une tonalité ambiante qui permettra de canaliser des idéaux archétypaux travaillant sur l'inconscient collectif.

Le « must » consistera à travailler sur soi, afin de parvenir à canaliser ses énergies pour éveiller les cellules à la vie de l'esprit. Ce sera très différent de la mystique de l'Ère des Poissons où ceux qui répondaient à l'appel de l'esprit négligeaient leur corps physique, et le considéraient potentiellement comme une entrave.

Ici, c'est très différent. L'idéal individuel de l'Ère du Verseau consistera à faire de son propre corps un Temple vivant pour accueillir les puissances spirituelles.

L'expression « sur la Terre comme au Ciel » signifiera ici que le corps physique sera au diapason des courants supérieurs, dans une intégration corps-esprit parfaitement alignée.

La relation Taureau-Scorpion verra aussi l'émergence d'une discipline concernant l'art d'absorber en conscience la nourriture dans une démarche spirituelle.

lci encore c'est très ambitieux, révolutionnaire, totalement à rebours avec les habitudes et l'hérédité. Ça semble presque impossible à évoquer, néanmoins ça fera partie des aspects hautement considérés des pratiques sous l'Ère du Verseau : se délecter de la nourriture tout en utilisant les énergies déclenchées par la nutrition pour se rapprocher de la source, et vibrer au diapason des forces de l'univers.

Ce sera un véritable Yoga qui permettra de comprendre réellement ce qu'est la nourriture, pour saisir l'importance magique de la nutrition et de tous les processus physiques et spirituels qui l'accompagnent.

Pour conclure, le Scorpion qui représente les forces brutes, condensées, et gère également en quelque sorte notre part d'ombre (le limon karmique lié à la souffrance due aux transgressions du passé), constitue un pôle de transformation d'un enjeu considérable.

Dans l'idéal c'est un vrai travail alchimique, dont la finalité consiste à transformer le Scorpion en Aigle afin de réintégrer les hautes sphères.

Car il est dit qu'autrefois le Scorpion était en réalité un Aigle. Nous en avons une preuve avec le Tétramorphe Taureau-Lion-Homme (Verseau) et ... Aigle! Pas de trace du moindre Scorpion...

Tel est donc l'archétype de développement du Pilier de la Terre : faire de nous des temples vivants, atteignant les sommets spirituels pour devenir des Aigles affranchis des pesanteurs terrestres en réalisant le mariage de l'esprit et de la matière.

Vaste programme!